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(１)　川路会長

(２)　小武海副会長

（次頁へ続く）

久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

※　２月の土曜日・祝日の昼間帯は久米川コートです

〈水曜ナイター〉 ２月はお休みです 〈土曜ナイター〉 ２月はお休みです

〈高校練習会〉 ＯＳＡ： 　２月２５日（日）　１３時～１７時　東村山高校

〈スクール〉 第Ⅰ期（１月～３月）　日曜日　久米川コート
初心者・ジュニア：８時３０分～１０時　初級：１０時１０分～１１時４０分

”２月運営委員会” 　２０１８年２月１１日（日）　９時３０分～１１時３０分　スポーツセンター　スポーツクラブ室
運営委員会は解放されています　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者　チームひまわり　椎名啓雄　まで

2018

２月号

２０１８年第１回運営委員会報告
１月１４日（日）１０：００～１２：００ 市民センター

コート情報

１２月２９日までに、久米川コートに塩カル１４袋を散布しまし

た。２０１８年度も引き続き、金曜日に整備をしてまいります。

５月の中旬から、１面に５袋を散布していく予定です。

今年は市民テ４５周年になりますので、記念行事として小雑

誌の発刊を提案したいと思います。費用に関しては、コート整

備特別会計から捻出できないか、検討していきたいと考えてい

ます。

初打ち！集合写真 ２０１８年１月７日 久米川コート

2月 3（土） 4（日） 10（土） １1（日） 12(祝) 17（土） 18（日） 24（土） 25（日）
７－９ ABCD BCDE ABCD BCDE ABCD ABCD ABCD ABCE ABCD
８－９ - 123 - 123 - - 123 - 12
９－１１ 1235 12 1235 1234 1235 1234 125 1235 1234
１１－１３ 13 1235 235 1235 1235 134 1235 1235 1234
１３－１５ 14 1235 12 1235 1235 12 1235 125 1234
１５－１７ 124 1235 1245 1235 123 124 123 125 123

クラブ総会における検討事項として、主な項目は、
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（運営委員会報告の続き）

(１０)　全体討議事項
(３)　小桧山副会長

(４)　椎名広報部長

(５)　野口技術部長

(６)　石森会計部長

(７)　石原コート取り部長

(８)　事務局

以　上

(９)　各クラブ報告

２月号ガット編集　さくらクラブ：松木義三、OSA：濱野高秋、ふじクラブ：浜良一、さくらクラブ：谷村美和、チームひまわり：土屋幸蔵

①会員増に対する対策、②クラブ再編、③柳杯

の３つになります。

その他、市民テ全体活動に対する事項として、

①年会費、②コート面数確保、③水曜ナイターの活動、

④久米川コート整備、⑤会員の職務

の５項目を記載しています。

検討課題の中で、会員増を検討する重要性は感じるものの、

現会員には好意的でない人が多いように思います。各クラブ

会長から会員に意見を聞いて、報告をお願いします。

公共施設利用者登録更新のお願い

１月２０日に、次期広報部長と引継ぎを行います。

特にありません。

１月８日に、会計監査が終了しました。

２月３日に、次期会計部長と引継ぎを行います。

会員ＩＤ／パスワードの更新状況の確認をお願いします。

２月１４日に切れる方が多いので、よろしくお願いします。

① 市民テ総会について

市民テ総会は、１月２８日（日）の１５時３０分から１７時に開

催します。

② 保険の加入について

来年度会員のテニス保険の申し込みが完了しました。

③ 年末年始の合同練習会について

年末年始の東村山西高コート開放の利用状況は、全日とも１

５名から２０名でした。

年末は、恩多・久米川の両方が取れていたこともあり、不効

率でした。今期の年末年始のコート予約については、ダブリが

発生しないよう検討します。

④ 年間の行事予定について

現時点の２０１８年年間スケジュールを作成しましたので、確

認ねがいます。

⑤ 次期役員について

次期役員が決定したクラブは、役員の氏名・メールアドレスを

事務局へメール下さい。

〈チームひまわり：永倉副会長〉

１月１３日（土）に、クラブ総会と新年会を実施しました。参加

者は１４名でした。

〈さくらクラブ：浜会長〉

１月１３日（土）に、クラブ総会と新年会を実施しました。参加

者は１５名でした。

総会では、①クラブ編成は早めに進めてください、②休部会

員の会則規定を明確にしてください、の２点について、運営委

員会への要望事項がありました。

〈ＯＳＡ：小林会長〉

クラブ総会は、１月２０日（土）の１６時から１７時３０分に庄屋

久米川店で、引き続き、新年会を開催する予定です。

〈ふじクラブ：佐藤会長〉

クラブ総会は、１月２０日（土）の１７時から１８時に中央公民

館で、終了後、新年会を、はなの舞東村山店で開催する予定

です。

東村山高校は、新校舎改築の為、３年間テニスコートの利用

ができない、との連絡がありました。

① 来年度の水曜ナイター開催について

水曜ナイターの中止も含め、市民テ主催土曜ナイターなど代

替案を議論し、総会の議題としてあげることを決定しました。

（費用シュミレーションを手持ち資料として確認）

② 土曜ナイター開催案について

市民テ主催の土曜ナイターは、毎週、１９時から２１時の２時

間、コートを確保することで予算検討済です。

但し、コートの利用状況を見て、運営委員会で活動を検討し

ていく方針です。

③ クラブ再編成の検討について

ふじクラブ、チームひまわりより、クラブ再編について検討の

申し入れがありましたので、会則付則４に基づき、２０１８年度

の検討課題とします。

④ 各クラブ活動費について

固定費、変動費は、２０１７年度と同様に、２０１８年度も支給

することで合意しました。

クラブ活動費は、原則として練習会や合宿などテニス活動の

補助で使用することが目的であり、飲食等の補助には極力使

用しないようにします。

２０１８年度より、余ったクラブ活動費は、年度末に市民テ会

計へ返却することで合意しました。

⑤ ４５周年記念活動について

市民テ４５周年に向かって、小冊子の作製を検討していきま

す。

⑥ 休部会員の活動参加について

さくらクラブより、休部会員がテニスコートでプレーしていると

の報告があり、会員規約の見直しについて、申し入れがありま

した。

休部中は、市民テクラブ活動に参加できないということが、周

知の事実であることから、会員規約の見直しはしないことで、

全員合意しました。

コート取りの予約に使用している「会員ＩＤとパスワード」につ

いては、多くの方が２月１４日に更新期限を迎えます。

更新していただかないと、コート取りの際、予約システムが使

用できなくなりますので、ご自分の「会員ＩＤとパスワード」を確

認の上、早期更新をお願いします。

また、パスワードを変更した場合は、各クラブ会長を通じて、

コート取り部まで、連絡をお願いします。

広報部からの御礼

２月号をもって、広報部が交代します。これまで、合宿、各種

大会等の際は、手記＆写真の投稿にご協力いただき、ありが

とうございました。今後ともよろしくお願いいたします。


